

卒部生 2 名が司法試験に合格！！
武田憲人先輩、榎本太郎先輩 おめでとうございます！！

先日 HP でも報告しました、今年度の司法試験に合格した 2 名がグラウンドに合格を報告しに来てくれました。

武田憲人君は、札幌市立新陵中学校～本校に進学しました。中学時代は札幌手稲クラブ(現 札幌手稲ボーイズ)に所属していました。本校では、三塁手のレギュラーとして南北海道大会ベスト 8 進出に大きく貢献しました。本校卒業後、内部推薦で立命館大学法学部へ進学、卒業後北海道大学法科大学院へ進学し、今年度の司法試験で見事一発合格を果たしました。

榎本太郎君は、長万部中学校野球部～本校へ進学。本校では公式戦出場はなかったものの、貴重な左腕として本校初の春季全道大会優勝に貢献しました。寮生活を送り、勉強にも野球にも真摯に取り組んだ 3 年間でした。本校卒業後は、現役で北海道大学法学部に合格し、準硬式野球部に所属。全日本選手権に出場し、個人賞を受賞する活躍を見せ、大学でも文武両道を果たしました。卒業後、北海道大学法科大学院に進学し、武田君同様今年度の司法試験に、見事一発合格を果たしました。

先日、グラウンドに報告しに来てくれた際、現役選手にも話をさせていただき、野球があるから今の自分がある、野球を続ける中でどう学習に取り組むかを考え、実践することがこれからの人生の糧になる、と熱いメッセージを送っていただきました。

これからの 2 人の活躍を期待しています！！



高校時代の武田憲人君



高校時代(左)と大学時代(右)の榎本太郎君

2016/10/30